

Manejo de conflictos y el camino hacia el éxito

Es vital que todo emprendedor cuente con la capacidad de manejar los posibles conflictos que puede enfrentar su emprendimiento; como también, el mantener su desarrollo y logro de objetivos, mediante una cultura y pensamiento ganador, contando con planes de acción que ayuden a mitigar cualquier problema que pueda presentarse.

El mercado cada vez es más exigente y todo emprendedor debe contar con las herramientas necesarios para poder sobrevivir, supervivir y liderar en su emprendimiento, habrá tiempos difíciles, adversos y tiempos de auge o tiempos de estancamiento, pero en todos los escenarios, la mentalidad y motivación del emprendedor nunca deberá decaer.

En ese sentido, el ingenio, imaginación, conocimiento, creatividad e innovación, son puntos clave que todos debemos de activar, desarrollar y mantener para adaptarnos a cualquier cambio que presente el mercado. No hay que tener miedo, nuestras habilidades son nuestro mejor tesoro, canalicémosla y saldremos siempre adelante.

Cada emprendimiento es un mundo de sorpresas tanto positivas como negativas, de escenarios de puertas abiertas y cerradas, pero en todos los casos hay que saberlos manejar, aprovechándolos y así poder lidiar con ellos. Por tal motivo, los conflictos no son ajenos al día a día en un emprendimiento y se debe trabajar en poderlos aminorar o desaparecer.

Los problemas o conflictos siempre estarán presentes en las empresas, por tal motivo, todo emprendedor debe buscar apoyo en otros emprendedores o de terceros que lo puedan guiar en las posibles trabas que podría encontrar en todo el ciclo de vida de su emprendimiento, tener en claro que al contar con personal conformado por familiares, amistades o terceros tendrá que colocar políticas y estrategias claras, precisas y eficientes para el mantenimiento del negocio.

Se dice que en ocasiones un emprendedor enfrenta coyunturas adversas y en su mente aparecen miedos, indecisiones, búsqueda del perfeccionamiento, impulsos, bloqueos, evasión de la realidad y pensamientos negativos. Todo esto se puede solucionar tomando el toro por las astas, pensando con claridad, precisión, recolección de información y de trabajo en equipo.

Cada problema es un mundo diferente y por ende necesita contar con soluciones diferentes y así continuar en el camino del crecimiento y para ello se debe de reconocer el problema y establecer prioridades; generando una lista de actividades y colocarles un grado de importancia, establecer los equipos para atender el conflicto, definir el conflicto y finalmente, definir las mediciones de resultados como también seleccionar e implementar la solución ayudará a la ejecución de lo planteado.

Los problemas o problemas son variados y necesitan soluciones diferentes, no debemos de encariñarnos con la piedra que está en nuestro zapato, sino hay que extraerla y analizar la manera que impida su retorno, esto se gana con experiencia, conocimiento y trabajo en equipo. Depende solo de nosotros transformar la piedra en algo que nos ayude a salir adelante.

Autora

Carla Elizabeth Morante Colina

